
3 Pièces

64 m²

Réf. 85304469

1 005 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Le projet s'implante au cœur de Beausoleil, dominant la Principauté de

Monaco et  offrant  des vues panoramiques exceptionnelles sur  la  mer,

tout en préservant une intimité totale grâce à son emplacement protégé

des  vis-à-vis.Son  architecture  contemporaine  se  distingue  par  des

lignes  épurées  et  dynamiques,  avec  des  volumes  rectilignes  et  des

courbes  élégantes.Les  façades,  agrémentées  de  larges  ouvertures,

baignent les intérieurs de lumière tout au long de l'année. Les balcons

filants  et  les  débords  de  toiture,  accentués  par  des  jeux  subtils

d'horizontalités et de verticalités, ainsi que par ...

The project is set in the heart of Beausoleil, overlooking the Principality of Monaco

and offering exceptional panoramic sea views, while preserving total privacy thanks

to its sheltered location.Its contemporary architecture features clean, dynamic lines,

with  rectilinear  volumes  and  elegant  curves.The  facades,  embellished  with  large

windows, bathe the interiors in light all year round. Wrap-around balconies and roof

overhangs, accentuated by a subtle interplay of horizontality and verticality, as well

as by the use of varied materials, refined textures, claustras and vertical sails, offer

...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
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